

► Bourgneuf-en-Mauges. Christophe Béchu en visite aux Marotières

Le président du Conseil général de Maine-et-Loire, Christophe Béchu a visité le chantier agrosolaire des Marotières de Bourgneuf-en-Mauges chez Régis Guiet, accompagné de Christian Rosello vice-président et du maire de Bourgneuf, Jacques Réthoré.

Lors de cette visite, les trois élus ont écouté attentivement Régis Guiet expliquer son parcours pour que son projet de construction de serres photovoltaïques se concrétise. Il avait clamé haut et fort sa volonté de rester agriculteur tout en produisant, sous ses chapelles de serres, l'équivalent de 200 à 250 tonnes de fraises par an et ce dès mars 2012.

Au cours de cette visite de courtoisie de nombreux sujets ont été abordés, tout d'abord ceux liés à la production à venir, la culture, la commercialisation, l'environnement et le recyclage des eaux. La surface arborée et paysager sur ce chantier témoigne de cette



Régis Guiet a accompagné les trois élus pour une visite sur son site de serres photovoltaïques.

prise de conscience. Puis il fut question du moratoire instauré depuis décembre 2010 concernant l'installation de structures photovoltaïques, moratoire jugé trop brutal selon Christophe Béchu passant d'une situation trop favorable à une situation trop dure aujourd'hui.